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　ケーブルテレビは毎週ほとん
ど見ており、「お知らせ横丁
（文字放送）」にもよく投稿し
ています。国東の人々がどん
なことをしていて、どんなこと
を感じているのかを知ることが
できるので、良いですね。
　私は高校の国語の教諭でし
た。母校であり、教諭としても
長く勤務した国東高校のことを
もっとケーブルテレビで取り上
げてもらえるとうれしいです。
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魅力的な番組づくりのために、
皆さまの声をお聞かせください

ケーブルテレビモニター募集
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これからも国東市ケーブルテレビは
このまちの元気と笑顔をあなたに届け続けます

地域に愛される
メディアを目指して

安達 郁雄 さん （国東町東堅来）

国東市ケーブルテレビでは、地域の情報や番組へのご意見をお待ちしています。

国東高校のことを
もっと取り上げてほしい

　小学生と中学生のときに取
材を受けたことがあり、ケーブ
ルテレビにはとても親近感があ
ります。河野さんと米沢さんの
ファンで、河野さんからは元気
を、米沢さんからは癒しを画面
越しにもらっています。
　私は歴史が好きで、六郷満
山寺院の御朱印巡りもしまし
た。ケーブルテレビには、地
元の歴史や文化などを紹介す
る番組があったらいいなと思い
ます。

倉橋 綾花 さん（安岐町下原）

歴史や文化の
番組があったらいいな

　放送番組審議会は８人の
委員がいて、任期は２年です。
ケーブルテレビ番組の内容に
ついて意見交換し、より良い番
組づくりの提言を市に対して行
っています。
　国東市ケーブルテレビには、
かけがえのない地元メディアと
して、とことん地域に根差した
番組を制作してほしいですね。
人々の姿と声を発信できるテレ
ビの利点を生かして、国東の素
晴らしい人材を紹介してもらい
たいです。また、市政情報の積
極的な発信や、教育的番組の
充実を図っていただきたいと思
います。

国東市ケーブルテレビ放送番組審議会
会長 石川 祥一郎 さん

  （安岐町両子）

地元メディアとして
地域に根差した番組制作を

５月23日㈪
１０名（インターネット環境があり、番
組を視聴できる１８歳以上の方）
市ホームぺージ内の専用フォームにて
令和４年６月１日～令和５年３月31日
市ケーブルテレビの番組などへのご
意見・ご感想を、番組タイトルや放送
日などを明示し、インターネットを利
用した専用フォームに入力して回答し
ていただきます（１回600字程度で、
期間中４回あり）。

募集期限
募集人数

応募方法
期　　間
内　　容

【問合先】　
政策企画課　広報係　
　72-5008番組を見てネットで回答

放送番組審議会の様子

２,０００円分の
クオカード（商品券）を
プレゼントします！
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